

Présentation d'une enveloppe commémorative pour la visite du président cubain en Chine (+Photo)



PL

Beijing, 31 janvier (RHC) Les autorités cubaines et chinoises ont dévoilé mardi une enveloppe en hommage à la visite en novembre 2022 du président de la nation caribéenne, Miguel Díaz-Canel, dans le cadre d'une tournée internationale.

L'ambassadeur cubain Carlos Miguel Pereira et Qiu Xiaoqi, représentant spécial du gouvernement chinois pour les affaires d'Amérique latine et des Caraïbes, ont dévoilé la pièce lors d'une activité qui célébrait également le 64e anniversaire du triomphe révolutionnaire sur l'île.

L'enveloppe a été réalisée par le bureau de poste à thème de l'amitié internationale du musée Jintai. Son dessin comprend l'image officielle du président Díaz-Canel et un des 20 timbres allégoriques du centenaire de la fondation du Parti communiste chinois.



timbre cuba-chine

Ses créateurs ont réservé le centre pour la signature du président cubain et en dessous apparaît une inscription réaffirmant l'amitié indéfectible entre les deux nations socialistes.

L'ambassadeur a souligné la pertinence du voyage en Chine du président cubain et a indiqué qu'il ouvrait un nouveau chapitre dans le développement de la coopération amicale et des liens bilatéraux dans un scénario de politiques de blocus, de sanctions et des effets négatifs accumulés de la pandémie Covid-19.

Díaz-Canel a effectué une visite brève et très intense au géant asiatique du 24 au 25 novembre, qui comprenait des entretiens officiels et au cours de laquelle il a conclu plusieurs accords importants dans de multiples secteurs.

Il a qualifié les résultats de son séjour de très satisfaisants, dépassant les attentes et témoignant du soutien apporté à la nation caribéenne en ces temps difficiles.

Il a souligné la grande sensibilité du président Xi Jinping et du reste de son gouvernement aux difficultés rencontrées par Cuba, la volonté de trouver des moyens de résoudre les problèmes et d'entreprendre des projets, et le ferme engagement en faveur de son développement.

Selon lui, il a perçu un énorme engagement envers l'île, tous les entretiens se sont déroulés dans une transparence et une sincérité totales, la partie chinoise a fait preuve de réceptivité et a reconnu la résilience du peuple cubain face à l'adversité.

Il a appelé à faire bon usage des opportunités, à supprimer les obstacles pour accélérer les investissements, à être plus sérieux et à étendre la coopération, principalement dans les domaines de la biotechnologie, de l'énergie avec des sources renouvelables, et de l'informatisation et de la cybersécurité.

Le président a fait part de la volonté de la partie chinoise d'explorer le potentiel dans des domaines tels que la production alimentaire et le commerce de gros et de détail.

Mais il a insisté pour que toute cette volonté exprimée se traduise par des projets et que des progrès soient réalisés, soulignant que les entreprises doivent être exigeantes, rigoureuses et professionnelles, et fonctionner avec un sens de l'éthique et de l'engagement, surtout "lorsque nous travaillons avec des amis".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312240-presentation-dune-enveloppe-commemorative-pour-la-visite-du-president-cubain-en-chine-photo>



Radio Habana Cuba